

瑞宝双光章受章 深澤謙治氏



深澤謙治 氏

この度、令和4年春の叙勲において成島区にお住まいの深澤謙治氏が瑞宝双光章を受章され、5月26日㈬に町長室で叙勲伝達が行われました。

瑞宝双光章は日本の勲章の一つで公的な職務をはたし、成果をあげた人に対し授与されます。

深澤氏は、山梨県内で永年にわたり小学校の教諭・教頭として勤務され、後輩の教育や指導、また体力づくりや、算数教育に優れた実績を残し、平成15年3月、睦合小学校校長を最後に惜しまれながら退職されました。

退職後は南部町行政改革推進審議委員を務め、さらには南部町教育委員長として教育行政の振興に大きく貢献されました。

この度、これらの功績が高く評価されての受章となりました。

任期は、令和8年4月30日までの4年間となつます。よろしくお願ひします。

誠にあめでたいと存ます。

この度、令和4年春の叙勲において成島区にお住まいの深澤謙治氏が瑞宝双光章を受章され、5月26日㈬に町長室で叙勲伝達が行われました。

瑞宝双光章は日本の勲章の一つで公的な職務をはたし、成果をあげた人に対し授与されます。

4月19日㈭に開会した令和4年南部町議会第1回臨時会において、新代表監査委員と教育委員が選任同意・任命され、5月10日㈭に町長から選任辞令・任命書が交付されました。

代表監査委員



田中清一 氏

教育委員



渡邊正志 氏

各行政委員選任・任命 ひゅあ峡南が移転します

山梨県立男女共同参画推進センターひゅあ峡南が令和4年5月末をもって閉館となり、令和4年5月22日㈯に移転メモリアル企画が行われ、多くの方が来場しました。



26年間ありがとうございました

移転先は総合センター（旧富河中学校）2階東側となり、6月12日㈯にオープン記念式典が開催されます。

移転後も峡南地区の男女共同参画推進の要となってくれることを期待します。

お問合せ（移転後）

☎ 64-18012

小学校・中学校入学式

4月初め（6日各小学校、7日南部中学校）入学式が行われました。



富沢小学校



南部中学校

新入学生の皆さん、楽しく元気に
学んでください。

【入学者数】

南部中	50名
栄小	5名
富沢小	15名

睦合小	18名
富沢小	15名



みどり幼稚園

4月5日(火)に栄保育所、富河保育所、みどり幼稚園で満開の桜の下入園式が行われ、16人の新入園児が楽しい園生活をスタートさせました。入園式では、先生から名前を呼ばれると、元気に返事をして、先生と一緒に全員で歌を歌いました。

どの園の子どもたちも新たな生活にワクワクしながら、すくすくと育ってくれることを期待しています。



富河保育所



栄保育所

保育所・幼稚園入園式